

La sous-préfète  
en visite  
à Poitou-Décors

Date : 11 / 10 / 22



Le maire Johann Baranger, le dirigeant de Poitou Décors, Christophe Mouthon, et la sous-préfète Stéphanie Petitjean.

Le maire de Saint-Pardoux-Soutiers Johann Baranger, son premier adjoint Jean-Luc Guinard et le conseiller municipal Martin Moreau ont accompagné la sous-préfète Stéphanie Petitjean pour une visite de l'établissement Poitou-Décors, vendredi 7 octobre. Les élus ont été reçus par Christophe Mouthon, à la tête de l'établissement qu'il a racheté il y a un an et demi, pour une visite guidée de l'entreprise spécialisée dans l'aménagement d'espaces vert, technique de plantations d'arbres et de murs végétalisés. Un savoir-faire et une perfection qui a conduit l'entreprise made in France à faire les volutes pour les jardins du Grand Trianon au château de Versailles ou encore ceux du château de Bouges. Christophe Mouthon a évoqué auprès de la représentante de l'État les problèmes d'énergie et d'achat de matières premières ainsi que son implication écoresponsable. Il a mis l'accent sur les avantages des murs végétalisés une solution écologique et esthétique pour habiller une façade pouvant fournir une économie thermique, entre autres. Puis Stéphanie Petitjean a pris connaissance du projet de la maison Francette à Soutiers porté par la mairie, en se rendant sur place pour voir l'avancée des travaux. La matinée s'est terminée par une réunion de travail en mairie.